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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 05  del mese   NOVEMBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore 15:30    ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Regolamento Ecocentri 
Comunale. 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

 

II 
Conv. 

 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A/P P  ENTRA 15:31 

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A FRANZE’  

4 RUSSO Giuseppe Componente P P   

5 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

6 FATELLI Elisa Componente A A   

7 LOMBARDO Lorenzo Componente A A CALABRIA  

8 LO SCHIAVO Serena Componente A A IORFIDA  

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 15:50 

10 ROSCHETTI Antonio Componente A A TUCCI ENTRA 15:50 

11 SCHIAVELLO Antonio Componente A A CURELLO ENTRA 15:32 

12 POLICARO Giuseppe Componente A P  ENTRA 15:32 

13 PILEGI Loredana Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente P P   

15 SORIANO Stefano Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente A P DA REMOTO ENTRA 15:32 

17 PUGLIESE Laura Componente A P DA REMOTO  

Presiede la seduta  il Presidente Maria Carmosina Corrado, la quale fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore 16:35  

 

             IL  PRESIDENTE                                          IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

 f.to Maria Carmosina CORRADO                     Emanuela CALDERONE 

              firmato in originale 



 

Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Maria Carmosina Corrado apre i lavori  ponendo all’attenzione dei Commissari 

presenti in aula e da remoto  l’O.d.G  inerente  il REGOLAMENTO DEL CENTRO DI RACCOLTA 

COMUNALE DEI RIFIUTI. 

Il Presidente informa i Commissari che tale regolamento è passato prima dalla Giunta Comunale e 

successivamente è stato inviato alla 2 Commissione Consiliare per essere valutato ed 

eventualmente, lì dove si ritenesse necessario, apportare dei miglioramenti.   

Il Presidente annuncia che  successivamente tale Regolamento  verrà portato in Consiglio 

Comunale per essere approvato. 

Il Commissario Russo crede che il Regolamento sarebbe dovuto arrivare prima in Commissione e 

“solo” successivamente in Giunta. Il Commissario chiede al Presidente che la delibera di tale 

regolamento venga annullata. 

Il Commissario Iorfida, in qualità di Presidente della 1 Commissione,   informa il Presidente 

Corrado ed i Commissari che un fatto analogo è accaduto nella Commissione da lui presieduta, 

ma si è ugualmente proceduto   alla disamina dell’Atto,  apportando  modifiche significative . 

Il Commissario Policaro sottolinea il fatto che devono essere le Commissioni  per  prime ad  

esaminare i regolamenti e solo successivamente  tali atti saranno trasmessi alla Giunta Comunale.  

Il Commissario Policaro chiede al Presidente che venga messa  ai voti la sua proposta di  ritirare  

la  Delibera di Giunta. 

Il Commissario Franzè chiede che sia invitato il Segretario Generale, il Dott. Scuglia per chiarire 

quanto accaduto. 

Il Commissario Policaro risponde alla Franzè che il Testo Unico delle Commissioni parla chiaro: “ 

gli atti vanno prima valutati nelle Commissioni e successivamente vengono trasmessi alla Giunta”. 

Per il Commissario l’ invito a rispondere  del Segretario Generale non è necessario. 

Anche i Commissari Santoro e Curello concordano sul fatto che tali atti debbano essere  valutati 

prima dalle Commissioni competenti. 

Il Commissario Calabria interviene dicendo che oramai il Regolamento è arrivato in Commissione 

e suggerisce di valutarlo ed in caso apportare le varie modifiche al fine di migliorarlo. 

Il Commissario Policaro accetta il suggerimento avanzato dal Commissario Calabria, augurandosi 

che in futuro vengano rispettate le procedure di valutazione degli atti. 

Il Pesidente procede con la lettura degli articoli da 1 a 14. 

Il Presidente terminata la lettura degli articoli chiude il lavori alle ore 16:35, rinviando il termine 

della discussione di tale atto alla prossima seduta. 

 



 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 05/11/2020 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F.                  Il  Presidente la 2 Commissione 

    Emanuela Calderone                      f.to Maria Carmosina CORRADO 

                                      firmato in originale 

  

         

  

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


